
Ata da Vigésima Segunda Reunião Pública Ordinária e Terceira Câmara 

Itinerante/2012 na Comunidade de Ribeirão de Santo Antônio, realizada 

no dia de treze de agosto de dois mil e doze, às dezenove horas no Galpão 

da Aprurisa. Após o Presidente em exercício “Sob a Proteção de Deus e 

em nome do Povo deste Município, iniciou os trabalhos”. Após o 

Presidente em exercício falou da importância desta Câmara Itinerante 

levando os Vereadores ao encontro da comunidade para ouvir sugestões e 

reivindicações de interesse público. Após o Presidente em exercício 

Vereador João Ferreira Gomes proferiu chamada dos Senhores 

Vereadores Ernani Pedro da Costa, Geraldo Alves de Faria, Geraldo 

Euzébio Mourão, Joaquim Elesbão Meireles, Márcio Reginaldo da Silva, 

Rodrigo Knop Delage e Wanderley Avelar Fonseca. Presidente em 

exercício justificou a ausência do Vereador Lair Beneteli Barbosa para 

tratar de assuntos afetos aos interesses Municipais. Presidente em 

exercício convidou para compor a Mesa Vereador Wanderley Avelar 

Fonseca para ocupar o lugar de Vice-Presidente. Presidente em exercício 

pediu ao Vereador Márcio Reginaldo da Silva que proferisse a leitura de 

um Versículo Bíblico. O Presidente em exercício convidou para compor a 

Mesa as seguintes autoridades presentes: Excelentíssimo Antônio Luas 

Pereira Neto - Vice-Prefeito Municipal e Senhor Gilmar Ferreira da Costa 

- Secretário Municipal de Saúde. Não havendo leitura de 

correspondências e nem apresentação de Proposições o Presidente em 

exercício deu prosseguimento a Reunião declarando Tribuna Livre, com 

manifestações de representantes da comunidade organizada, com tempo a 

ser estabelecido pela Presidência não havendo nenhuma manifestação. 

Após Pronunciamento dos Vereadores, pelo tempo de 15 (quinze) minutos 

a cada um de acordo com o Art. 43 do Regimento Interno, também não 

houve nenhuma manifestação pela Edilidade. Vereador João Ferreira 

Gomes manifestou saudações aos presentes e agradeceu a presença de 

todos. E havendo mais nada a tratar o Presidente em exercício declarou 

encerrada esta Sessão. E, eu, Geraldo Alves de Faria, Vereador, Secretário 

desta Reunião, lavrei a presente Ata que após de ser lida, e, aprovada vai 

assinada por mim, e, pelos demais Membros desta Mesa Diretora. Coronel 

Pacheco, 20 de agosto de 2012.   
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 


